



Bonjour,

Le département de la Charente a décidé de remplacer l'ENT l'Cart par un nouvel ENT à partir de janvier 2024. L'adresse actuelle (<https://ent.ac-poitiers.fr>) ne sera donc bientôt plus opérationnelle.

Il convient donc dès aujourd'hui d'utiliser la nouvelle adresse mise en place par le département (voir lien ci-dessous) pour se connecter à l'ENT car seule cette adresse permettra d'accéder correctement au nouvel ENT en janvier 2024.

<https://ent16.lacharente.fr>

Pour rappel, l'ENT est l'espace numérique de travail. Celui-ci permet aux élèves et familles d'accéder par exemple à pronote, à pearltrees ou encore aux téléservices...

Merci de votre compréhension

Jérôme GUEGUEN
Référent numérique



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.